

Können Sie diese E-Mail nicht lesen? Lesen Sie sie auf kbs-frb.be



Pressemitteilung

16. Mai 2023

Ausstellung: "ART NOUVEAU. Außergewöhnliche Objekte mit einer Geschichte."

Anlässlich des Jahres "Art Nouveau Brussels 2023" zeigt die König-Baudouin-Stiftung vom 7. Juni 2023 bis zum 7. Januar 2024 Meisterwerke des Jugendstils aus ihrer Sammlung im Museum BELvue in Brüssel. Das Jahr des Jugendstils bietet die Gelegenheit, diese wichtige Periode des belgischen Kulturerbes in den Mittelpunkt zu stellen.

Neben hochrangigen Werken des Jugendstils können zahlreiche Gebrauchsgegenstände mit der charakteristischen Formgebung des Jugendstils bewundert werden. Hinter jedem dieser Objekte verbirgt sich eine besondere Geschichte oder eine interessante Anekdote. Entdecken Sie diese außergewöhnlichen Objekte und deren Geschichten in der kostenlosen Ausstellung „ART NOUVEAU. Außergewöhnliche Objekte mit einer Geschichte“.

Dank großzügiger Spenden konnte die König-Baudouin-Stiftung in den letzten Jahren mehrere bedeutende Werke des Jugendstils erwerben. Dazu gehören Werke von Victor Horta, Philippe Wolfers, Henry van de Velde, Paul Hankar, George Morren und Gustave Serrurier-Bovy. Einzigartige Exemplare, Künstlerschmuck, Möbelstücke, Skulpturen, Keramiken, Zeichnungen, Bucheinbände usw. Es handelt sich um zahlreiche Stücke, von denen einige von den Erben oder Schülern dieser Künstler an uns weitergegeben wurden.

Die ausgestellten Werke werden normalerweise in verschiedenen öffentlichen Sammlungen in Belgien gezeigt und jetzt einmalig im Museum BELvue zusammengeführt. Das Projekt ist Teil des Jahres des Jugendstils, an dem verschiedene Brüsseler Museen und Institutionen teilnehmen.

Brüssel spielte eine wichtige Rolle bei der Entstehung und Verbreitung des Jugendstils. 2023 möchte die Stadt diesen Kunststil, der in Belgien einen absoluten Höhepunkt erreichte, ein ganzes Jahr lang mit der Initiative „Art Nouveau Brussels 2023“ gebührend feiern und ehren.

Der Ausstellungsbeauftragte und Experte für Jugendstil Prof. Werner Adriaenssens nimmt uns mit auf eine Entdeckungsreise mit 40 ikonischen Werken und charakteristischen Gebrauchsgegenständen des Jugendstil. Er

führt uns in diese besondere Kunstrichtung ein, in der Kreativität, Handwerk, Natur, ein bewegtes und anmutiges Linienspiel und das *Gesamtkunstwerk* im Mittelpunkt stehen.

Die Geschichten des Schriftstellers und Historikers Marc Meganck führen uns zurück in die Vergangenheit und eröffnen uns Erkenntnisse zu diesen besonderen Objekten.

Praktische Informationen

**Expo: "ART NOUVEAU. Außergewöhnliche Objekte mit einer Geschichte."
freiter Eintritt**

Vom 7. Juni 2023 bis zum 7. Januar 2024

Museum BELvue – Place des Palais/Paleizenplein 7 – 1000 Brüssel

Am 6. Juni veranstalten wir einen Pressetag, an dem Sie als Journalist Werner Adriaenssens kennenlernen und interviewen können.

Pressekontakte:

KBS: Thierry Van Noppen – 0479 31 85 56 – vannoppen.t@kbs-frb.be

BELvue: Charline Franken – 02 545 08 02 – franken.c@kbs-frb.be

Informationen zu den Meisterwerken und Kulturerbe: Astrid Fobelets – 02 549 02 96 – fobelets.a@kbs-frb.be

Lesen Sie auch

■ www.patrimoine-frb.be

■ www.belvue.be



Thierry Van Noppen
vannoppen.t@kbs-frb.be
+32 479 31 85 56



Die König-Baudouin-Stiftung ist eine unabhängige und pluralistische gemeinnützige Stiftung. Wir arbeiten gemeinsam mit Ihnen an einem besseren Zusammenleben bei Ihnen in Belgien, aber auch in Europa, Afrika und der ganzen Welt.

www.kbs-frb.be

MIT UNTERSTÜTZUNG DER NATIONALLOTTERIE

Rue Brederodestraat 21, 1000 Brüssel
+32 2 500 45 55 - info@kbs-frb.be